

防犯インフォメーション

甥を名乗る詐欺が続出中

最近、柏市内において、親族になりすまして現金を騙し取る詐欺の電話が増えています。内容は「おばちゃん。僕だけ覚えてる。一番上の甥っ子だよ」「痴漢に間違われたんだ。」「駅事務室に行ったら、その女の人が過呼吸みたいになって、入院しなくちゃいけなくなった。」「弁護士を間に入れてやりとりしているんだけど、弁護士費用や女の人の入院費等で現金が必要になってしまった。」「どうにかならないかな。」等と嘘の話を作り上げ、緊急に現金が必要になったと言葉巧みに信じ込ませ、弁護士等を名乗る者が自宅まで現金を取りにくる手口が増えています。

その他にも警察官を名乗りキャッシュカードを交付するよう要求してくる電話も多い事から、キャッシュカードやお金を要求するような電話が自宅に架かってきたら、まずは警察に通報をお願い致します。

※警察官がキャッシュカードを預かる事は絶対にありません！

(柏市内の振り込め詐欺発生状況)

8月末現在63件(前年同期比-9件)

約9,800万円の被害が発生しています。



柏市民は、 か〜簡単に し〜信じない わ〜渡さない

- ① 息子や甥から「お金を用意して欲しい。」との電話がかかってきても、すぐには信用せず、まず家族や警察に相談してください。
- ② 高島屋などの百貨店や警察を名乗り「キャッシュカード、口座が不正に利用されている。」と電話が来たら、電話d e 詐欺だと疑って下さい。
- ③ 市役所等を名乗る者から「医療費の払い戻しがある」などという名目でATMまで誘い出し、操作が不慣れな高齢者からお金を振り込ませる還付金詐欺に注意してください。



柏警察署

Tel 04-7148-0110

